
173. Vollversammlung der AK Wien vom  12.11.2019

FSG

Antrag Nr.  15 MEHR PERSONAL FÜR DIE SICHERHEITSBEHÖRDE IM 
VERKEHRSMINISTERIUM

Annahme Ausschuss Verkehr

Zum Antrag wurde in der Sitzung vom 11. Dezember 2019 berichtet, dass seitens der AK zahlreiche 
Gespräche mit dem BMVIT, der Gewerkschaft vida und einigen Parlamentsclubs geführt wurden. 
Gleichermaßen wurde die Forderung der Aufstockung der Sicherheitsbehörde in die diesbezüglichen 
Arbeitsgruppen („Sekundärlegistik“ und „Eisenbahngesetz“) eingebracht. Die AK wird weiter darauf drängen 
die Lücke rasch zu schließen, nur so kann die Sicherheit der Schiene gewährleistet werden und können 
Wettbewerbsverzerrungen zwischen den Eisenbahnverkehrsunternehmen verhindert werden.
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